## Sparkassen-Card: Neue Funktionen

## > Bezahlen im Ausland möglich

LANDKREIS > In den vergangenen Wochen wurde viel über das Aus des Finanzdienstleisters Maestro berichtet. Dies verunsichert viele Kunden der Kreditinstitute, deren Karten bislang mit einer Maestro-Funktion ausgestattet sind. Diese ermöglichtbislang das Bezahlen im Ausland. Läuft die Karte ab. bekommen die Kunden eine neue, allerdings in Zukunft ohne Maestro-Funktion. Darauf hat sich ietzt auch die Kreissparkasse Verden eingestellt und präsentiert ihre Sparkassen-Card mit neuen Funktionen

> Wie gewohnt mit Karte zahlen

"Überall wo Kartenzahlung akzeptiert wird, können unsere Kunden weiterhin wie gewohnt mit ihrer Sparkassen-Card bezahlen", sagt Dr. Beate Patolla, Leiterin der Unternehmenskommunikation bei der Kreissparkasse Verden: "Die neue Sparkassen-Card kann alles, was die alte auch kann. Das Beste daran ist, dass sie noch viel mehr kann. Es ist nämlich so, dass die neue Sparkassen-Card neben

den bisherigen Funktionen ein neues Zahlverfahren besitzt "

Dieses neue Verfahren, die Visa Debit-Funktion, löst Maestro ab und ermöglicht nicht nur Zahlungen im In- und Ausland, sondern auch Online-Zahlungen. Der Unterschied zu einer Kreditkarte ist, dass die Beträge direkt vom Konto abgebucht werden.

Der Umtausch der Sparkassen-Card geschieht ganz automatisch, wenn das Ablaufdatum erreicht wurde. "Unsere Kunden müssen nichts dafür tun", erklärt Patolla laut Medienmitteilung. "Es gibt kein Grund zur Sorge, denn die vorhandenen Sparkassen-Cards bleiben bis zum Ablauf im vollen Umfang einsatzfähig und können weiterhin genutzt werden", betont Patolla.

Ebenso bleibe die Sparkassen-Card in der App "Mobiles Bezahlen" und in Apple Pay beim Umtausch erhalten, wenn diese digitalisiert worden sei. Die digitale Sparkassen-Card wird nach dem Maestro-Ende automatisch um die neue digitale Visa Debit-Funktion erweitert, wenn es die neue Karte gibt.